



## avocado erhält Zuwachs aus Bonn

### Erfahrener Wirtschaftsrechtler stößt als Partner zu avocado Köln

Zum 1. Juni 2008 wechselt Dr. Hans-Josef Vogel (44) als Partner von Busse & Miessen aus Bonn zu avocado rechtsanwälte. Dr. Vogel wird vornehmlich am Kölner Standort von avocado tätig sein und die Practice Groups Corporate und Commercial sowie das internationale Geschäft verstärken – Bereiche, für die er auch bereits an seiner alten Wirkungsstätte seit vielen Jahren an maßgeblicher Stelle verantwortlich war.

„Nach fast 15 Jahren war es an der Zeit, noch einmal etwas anderes zu machen. Mich reizt die Aufgabe, in einem jungen und ambitionierten Team die Zukunft erfolgreich mitzugestalten und die Marktposition von avocado auszubauen. Der full service-Ansatz und die starke internationale Ausrichtung bei avocado passen perfekt zu meinen Schwerpunkten und dem Beratungsbedarf meiner Mandanten. Von meinen alten Kollegen habe ich mich in freundschaftlicher Atmosphäre getrennt und hoffe, dass sich auch demnächst noch die Möglichkeit für die ein oder andere Zusammenarbeit ergibt“, so Dr. Vogel am ersten Tag seiner Tätigkeit.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Christian Berger  
Schillerstraße 20  
60313 Frankfurt

t +49 [0]69.913 30 10  
f +49 [0]69.91 33 01 19  
c.berger@avocado-law.com

[www.avocado-law.com](http://www.avocado-law.com)

Markus Figgen  
Spichernstraße 75–77  
50672 Köln

t +49 [0]221.39 07 11 13  
f +49 [0]221.39 07 12 9  
m.figgen@avocado-law.com

avocado rechtsanwälte ist eine eingetragene Dienstleistungsmarke der Berger, Bock, Brüninghaus, Busch, Figgen, Gerhold, Kaminski, Voß Rechtsanwälte Partnerschaft. Die Partnerschaft sowie deren Partner sind im Partnerschaftsregister des Amtsgerichts Berlin-Charlottenburg unter PR 331 B eingetragen. Salary Partner, Counsel, Of Counsel und Associates sind nicht Partner der Partnerschaftsgesellschaft.